
 

 

The Montenegrin National Body for Infectious Diseases has issued a new set of measures. They 
include obligatory wearing of face masks on all public surfaces, except in National Parks and 
beaches. 

 

Foreigners who have been in neighbouring countries (excluding Croatia, which is on the 
``green list``, along with all remainig countries of the EU) have to be quarantined or put in self 
isolation for the period of fourteen days. 

 

Residents/work permits which have expired are valid until the end of October. 

 

Entering Montenegro is only allowed to foreign citizens who come from or have stayed in any 
country on the ``green list`` for fifteen days prior coming to Montenegro. 

 

 

 

 

 

Die montenegrinische nationale Behörde für Infektionskrankheiten hat eine Reihe neuer 
Massnahmen erlassen.  Dazu gehört das obligatorische Tragen von Gesichtsmasken auf allen 
öffentlichen Oberflächen, ausser in Nationalparks und Stränden.  

 

Ausländer, die sich in Nachbarländern aufgehalten haben (mit Ausnahme von Kroatien, das 
auf der ``grünen Liste`` steht, sowie aller übrigen Länder der EU) müssen für einen Zeitraum 
von vierzehn Tagen unter Quarantäne gestellt oder selbst isoliert werden. 

 

Abgelaufene Aufenthaltsgenehmigungen/Arbeitserlaubnisse sind bis Ende Oktober gültig.  

 

Die Einreise nach Montenegro ist nur ausländischen Staatsbürgern gestattet, die aus einem 
Land auf der ``grünen Liste`` stammen oder sich dort fünfzehn Tage lang aufgehalten haben, 
bevor sie nach Montenegro gekommen sind. 


